

Jeannette Schio fête ses 100 printemps aux Glycines

Hier à 18:57 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 49 fois



Toute la famille était réunie autour de Jeannette Schio pour fêter son centième anniversaire à l'Ehpad les Glycines. Photo RL

En présence de sa famille, Jeannette Schio, née Fatum Mélina, a fêté son centième anniversaire à l'Ehpad les Glycines de Guénange.

Marié à Antoine Schio qu'elle avait eu la douleur de perdre en 2004, ils avaient eu deux enfants, Mauricette et Alain qui leur ont donné trois petits-enfants Hervé, Christophe et Romain. La famille s'est agrandie avec cinq arrière-petits-enfants. Récemment, sa joie était grande car elle a rencontré son arrière-arrière-petite-fille, Jade.

Résidant à l'Ehpad depuis quatre ans, elle ne fait pas secret des raisons de sa longévité : un petit faible pour le champagne et les bons vins et surtout l'absence de médecin traitant. Celle qui a survécu à la Covid sans grands désagréments, aime à rappeler que la dernière fois qu'elle a été à l'hôpital, c'était pour la naissance de son fils. Toujours bon pied bon œil, elle a retrouvé le sourire depuis que les visites des familles sont à nouveau autorisées en chambre, dans le respect des gestes barrières bien sûr. Tout le personnel de l'Ehpad ainsi que la municipalité ont participé à la fête pour lui souhaiter encore de longues années de bonheur.